

KULTUR IN KÜRZE



Nach der Lesung: Edgar Niemeczek und Raphael Egger von der Volkskultur, Herbert Eigner-Kobenz, Bürgermeister Johann Gartner, Marianne Lembacher, Fritz Damköhler, Julia Prömmer sowie vorne die Jungautoren Hugo Braun und Tobias Frohner.

Foto: Witzany

RADLBRUNN

Lesung. Am vergangenen Sonntag fand im Brandlhof eine Lesung in Kooperation mit der Volkskultur NÖ, der ARTSchmidatal und der Schreibakademie Gänserndorf statt. Die Jungautoren Hugo Braun und Tobias Frohner brachten ihre beeindruckenden Texte. Der Leiter der Gänserndorfer Schreibakademie, Herbert Eigner-Kobenz, las

die Texte von Luca Ewert, der kurzfristig absagen musste. Am Beginn stellte Eigner-Kobenz die Schreibakademie vor: „Bei uns ist es immer lustig und es wird trotzdem gearbeitet“, führte er und meinte schmunzelnd: „Ich habe kein Konzept – das Konzept sind die zehn Jugendlichen. Wir haben viel Raum für Experimente.“ Das Publikum war jedenfalls sehr beeindruckt.